

## "Avant le grand débat sur la politique extérieure" dans Le Soir (4 mai 1948)

**Légende:** Le 4 mai 1948, le quotidien belge Le Soir commente le débat à venir à la Chambre des Communes sur la proposition de Fédération européenne occidentale présentée par des députés travaillistes, conservateurs et libéraux et fait un rappel des dissensions travaillistes britanniques au sujet du congrès de l'Europe à La Haye.

**Source:** Le Soir. 04.05.1948, n° 124. Bruxelles. "Avant le débat sur la politique extérieure", auteur:de Geynst, Robert , p. 1.

**Copyright:** (c) Rossel & Cie SA - LE SOIR, Bruxelles, 2004

Le présent contenu est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/avant\\_le\\_grand\\_debat\\_sur\\_la\\_politique\\_exterieure\\_dans\\_le\\_soir\\_4\\_mai\\_1948-fr-b490295f-ab57-4650-a91c-e9554c54be3a.html](http://www.cvce.eu/obj/avant_le_grand_debat_sur_la_politique_exterieure_dans_le_soir_4_mai_1948-fr-b490295f-ab57-4650-a91c-e9554c54be3a.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.